

Goldene Hochzeit



Inmitten einer illustren Gesellschaft feierten am 8. September 2010 Hilde und Helmut Heinz (man beachte die drei „H“) in der Luitpoldstraße 22 das seltene Fest der goldenen Hochzeit. Kennen gelernt haben sich die beiden Jubilare in Bayern, wo die gebürtige Heidelbergerin ihre Verwandtschaft besuchte. In Heidelberg geheiratet, in Maudach gewohnt und seit 15 Jahren in Mutterstadt sesshaft geworden, fühlen sich die Beiden pudelwohl. Aus dieser glücklichen Ehe gingen 3 Töchter hervor, ein Enkel vervollkommnet das Fami-lienglück. Während die Jubilarin die Kinder als „nur“ Hausfrau großzog und später 20 Jahre lang als Laborgehilfin in der Firma Dr. Sonntag arbeitete, verdiente Helmut Heinz als gelernter Bohrwerksdreher den Unterhalt der Familie in der BASF als Anlagenfahrer. Zu ihrem Fest der goldenen Hochzeit schloss sich neben den vielen Gratulanten auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeindeverwaltung Mutterstadt mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumen-gesteck mit „eingefangenen Sonnenschein“. Des Weiteren übermittelte er die Glückwünsche des Landrates in „flüssiger Form mit Dubbeglas“.

*(Amtsblatt vom 16. September 2010)
(Text und Bild: Gerd Deffner)*